

Réussite totale pour le retour de la criée estivale

Près de 400 personnes ont participé à la troisième édition de la criée estivale et aux différentes activités prévues lors de cette occasion sur la place de l'église le 27 août dernier. L'animation de la criée a été assurée par Joseph Sanfaçon, crieur public, en compagnie des Filles du Roy et des soldats du régiment Carignan-Salières.

La criée a eu lieu après la messe dominicale sur le parvis de l'église de Saint-Augustin. Il s'agit d'une vente aux enchères de produits locaux, comme aux premiers temps de la paroisse Saint-Augustin. Cette criée s'inscrit dans le cadre de la fête patronale de Saint-Augustin.

« C'est un succès. C'était très bien » soutient le maire de Saint-Augustin-de-Desmaures, Sylvain Juneau, qui a profité des activités en plus de rencontrer les citoyens présents.

Cette vente à l'enchère de lots variés, originaux et alléchants est organisée par la Société d'histoire de Saint-Augustin-de-Desmaures en collaboration avec de nombreux partenaires :

- Fabrique de la paroisse de Saint-Augustin
- Équipe d'animation locale
- Cercle de Fermières de Saint-Augustin
- Comité d'embellissement Saint-Augustin fleuri
- Société d'histoire des Filles du Roy
- Soldats du régiment Carignan-Salières
- Regroupement des gens d'affaires de Saint-Augustin-de-Desmaures
- Ville de Saint-Augustin-de-Desmaures
- Et de généreux producteurs locaux.



Le maire de Saint-Augustin-de-Desmaures, accompagné des Filles du Roy, des soldats du régiment Carignan-Salières, du crieur Joseph Sanfaçon et de Bertrand Juneau de la SHSAD.

Crédit photo : Jean-Robert Faucher



Le crieur Joseph Sanfaçon en pleine action lors de la criée estivale.

Crédit photo : Jean-Robert Faucher



Les citoyens et le soleil étaient au rendez-vous pour cet événement particulier.

Crédit photo : Jean-Robert Faucher.